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◆ 議長就任記者会見

日 時：平成２７年５月１８日（月）
場 所：県議会理事者控室
出席者：中村 昭議長、山本 進章副議長

中村 昭議長 山本 進章副議長
＜就任にあたって＞
○中村議長

このたび、多数の議員各位のご支持によりまして、議長に選出いただきました。
誠に光栄に存じますとともに、その職責の重大さに身の引き締まる思いであります。
現在、奈良県議会では、政策提案や情報開示等、開かれた議会を目指して積極的に取

り組んでおり、県民の皆さまにより分かりやすい運営を引き続き取り組んで行く所存で

す。
二元代表制の一翼を担う議会の代表者として、理事者とも十分議論しながらより良い

県勢の発展のため、職責を全うする所存です。
県民の皆様をはじめ、知事・市町村長並びに報道関係者の皆様方には、一層のご支援、

ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げまして、議長就任にあたりまして
の挨拶といたします。

○山本副議長

このたび、多数の議員各位のご支持により、副議長に選ばれ、誠に光栄に存じますと
ともに、その職責の重大さに身の引き締まる思いであります。
今後も県政の課題に関して十分議論を尽くしながら、さらなる議会改革に向け、県民

の方々のお声に耳を傾けながら、議会機能を十分発揮し、議長を補佐していく所存でご

ざいます。
関係各位の皆様には一層のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げ、就任にあたり

ましての挨拶とさせていただきます。

＜質 疑＞
記 者； 今日の議長選挙の結果をどう受け止めていますか。
中 村 議 長； 議会運営の常道で、会派・党派によって今までやってきていて、今回の

最大の特色は維新の党が１人から５人になったということで、そのあたり
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が、今回の投票結果にも現れているのではないかと思います。

過去６年間を見ても自由民主党、民主党、公明党が多数会派を形成し
てきた。今回、変化の兆しが見えてきたということだと思います。
政策課題等については、それぞれの会派が、それぞれの政策をもって

やっていますが、議長という組織を作る選挙においては、それぞれ会派

の意向が反映されるので、今言ったことが最大の特色ではないかと思い
ます。

山本副議長； 副議長は、私自身図らずも、というのが本当の思いでございます。
今回なら元気クラブから創生奈良に名称も変更させていただきました。

会派も４人から５人になり、新たなるスタートを切ったなかで、自民党
奈良から議長が誕生し、創生奈良から副議長が誕生しました。
また、同じ５人会派の維新の党ですが、今回の議長選挙の中で、維新の

党のポジションは大きなものがあります。維新の党といたしましては、我

々との政策協定といいますか、維新の党はやはり改革の政党ですので、議
員報酬の削減や議会改革の推進、行財政改革の推進という提案をいただい
ていますが、その政策を受け止めさせていただきながら今後しっかり議論
をしていくことで、今後は県政に対しチェックする議会の役割をしっかり

と果たし、行政に対する是々非々主義をしっかりと推し進めていきたいと
いう思いをいたしております。

記 者； 維新の党との政策協定のお話があったが、議論をするというところまで
の話なのか。具体的に議員報酬ならいつまでにという話があるのか。

中 村 議 長； 当然議会は政策で運営していかないといけないので、定員削減などは、
議会にとっても真摯に受け止めなればいけない。
政策協定を文書にして結ぶ可能性も含めて、今後協議をしていきたい。
党派を超えて行政改革の実を上げるということは非常に大事なことです

ので、そういうつもりでおります。
山本副議長； 補足ですが、議長から議員定数の削減などを言われましたけれども、今

回に関して議員報酬の削減をまず議論をしていこうと。議会改革について
は、今までも先人の正副議長や議会改革推進会議でされていますが、新人

の皆さんもたくさんおられますし、維新の党からもその他の会派からも提
案をいただきながらしっかりと議論をしていくということであります。

中 村 議 長； 議員定数は、定数等検討委員会も作ってやってきていることですけれど
も、今副議長が申し上げたように行政改革のここのところが大事なので、

それを中心に協議を進めていきたいということです。
記 者； 議長は自由民主党の所属で、副議長は無所属ということでよろしいでし

ょうか。
中 村 議 長； はいそうです。

記 者； どういうコンビになりそうですか。
中 村 議 長； いいコンビになると思います。政治家になってからずっと仲間で、今日

まで付くも離れるもずっと一緒に来てましたから、初当選からずっと。
山本副議長； 出身も桜井市と明日香村ですからね。私が明日香村の村議会議員の時か

ら県議会議員をされていて、親しくさせていただきながら、今日まで何十
年というお付き合いですから、先人の正副議長のコンビも素晴らしいと思
いますけれども、最強の二人になるのではないかと思います。


